

Kinderkardiologe nahm sich für die Fragen der Herzfamilien ausgiebig Zeit

Rund um den Tag des herzkranken Kindes lud der Verein Herzkinder Österreich zu einem Treffen auf den Pfänder ein.

Linz/Bregenz, xx. Mai 2022 – Treffpunkt Talstation Pfänderbahn hieß es am 7. Mai 2022 bei der Einladung der Herzkinder Österreich in Vorarlberg zum Erlebnistag „Herz ist Trumpf“. 14 Herzfamilien folgten der Einladung. Sie erhielten ein Lunchpaket und eine Eintrittskarte für die Pfänderbahn und schon ging die Fahrt los auf den Berg. Wind und Regen empfingen hier die Gäste. Einige Teilnehmer trotzten dem nicht so perfekten Wetter und besuchten den Wildpark oder den Spielplatz. Der Großteil der Familien zog sich in den Seminarraum der Pfänderbahn Bregenz zurück. Während die Kinder spielten, malten und bastelten, tauschten Eltern Erfahrungen aus. Zum Treffen kam auch der Kinderkardiologe Dr. Michael Fritz, der den Eltern Antworten auf ihre vielen Fragen gab. Zum Abschluss gab es ein gemeinsames Abendessen in der Pfänderdohle. „Viele gute Geister sorgten dafür, dass dieser Erlebnistag auch wirklich einer geworden ist“, betont Herzkinder Österreich-Präsidentin und Geschäftsführerin Michaela Altendorfer. Sie sagt den Organisatorinnen und Ansprechpersonen der Herzkinder Österreich in Vorarlberg, Helga Zengerle und Stephanie Huber, herzlichen Dank, Dr. Michael Fritz für die Zeit, die er sich für die Herzfamilien genommen hat, sowie Raimund Kreuter von der Pfänderbahn Bregenz, der dem Verein für das Treffen Seminarraum und Kaffeemaschine zur Verfügung gestellt hat.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranken Kinder, Jugendliche, EMAH – Erwachsene mit angeborenem Herzfehler – und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela

Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.
Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto
für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

Weitere Informationen unter: www.herzkinder.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus
Altausseeer Straße 220
8990 Bad Aussee, Austria
Tel.: +43 3622 55344-0
Fax: +43 3622 55344-17
E-Mail: presse@kommhaus.com